

Brühler Initiative für Völkerverständigung

1991 gegründet aus Anlass der Anschläge gegen ausländische MitbürgerInnen in Deutschland. Die Initiative ist ein überparteiliches Aktionsbündnis.

Ihr gehören neben vielen Einzelpersonen an:

- Aktion Gemeinsinn
- amnesty international
- attac Ortsgruppe Brühl
- Arbeitsgemeinschaft Christlicher Kirchen Brühl (ACK)
- Asylberatung des DPWV
- Arbeiter-Wohlfahrt in Brühl
- Begegnungscafé
- BDJK
- Brühl International
- Brühler Kunstverein
- Bündnis 90/ Die Grünen
- CDU
- DGB
- DIE LINKE
- FDP
- Förderverein Brühler Städtefreundschaften e.V.
- Integrationsrat der Stadt Brühl
- Junge Union
- Jungsozialisten in der SPD
- Deutscher Kinderschutzbund – Ortsverein Brühl
- Kleiderkammer an der Martin-Luther-Schule
- Kölnische Gesellschaft für christlich-jüdische Zusammenarbeit
- Kolpingfamilie Brühl
- Lehrerkollegium des Max-Ernst-Gymnasiums
- Pax Christi
- Piratenpartei
- SPD
- St. Ursula-Gymnasium Brühl
- terre des hommes
- Türkisch-Deutscher Kulturverein e.V.
- Unterwegs e.V.
- VOR ORT e.V.



Das **Logo der Initiative**

ist gedacht als Zeichen für gegenseitiges Verständnis, Kontakt und Miteinander der Kulturen. Das Gesicht ist dunkel- und hellhäutig. Die Gesichtshälften scheinen ineinander überzugehen.

Unsere Ziele

- Brühler BürgerInnen andere Kulturen und Sitten näher zu bringen durch
 - Öffentlichkeitsarbeit
 - Mitwirkung bei Veranstaltungen
 - eigene Angebote
- Integration
 - MitbürgerInnen anderer Länder das Einleben im ihnen fremden Land erleichtern
- Intensive Flüchtlingsarbeit
 - Konkrete Hilfe für Flüchtlinge und Migranten
- Kontakte knüpfen und damit
 - Ausländerfeindlichkeit beseitigen
 - Rassismus entgegenwirken

Unsere Aktivitäten

Unterstützung

- von Aktionen im Sinne der Völkerverständigung
- von Migrantengruppen bei
 - Kulturveranstaltungen
 - muttersprachlichem Unterricht
- von Asylbewerbern und Flüchtlingen
 - Vermittlungstätigkeit
 - Behördenbegleitung
- von ausländischen Kindern bei Schulmaßnahmen
 - bei Ausflügen
 - bei Teilnahme an Arbeitsgemeinschaften
- Einsatz gegen Gewalt und Rassismus

Jedes Jahr Ende Januar

Stadtführung „Gegen das Vergessen“ – Auf den Spuren jüdischen Lebens in Brühl in Zusammenarbeit mit den Stadtführerinnen zum „Tag des Gedenkens“ (27.01.) für die Opfer des Nationalsozialismus

Jedes Jahr am 2. Samstag im September

Teilnahme am Agenda-Markt in der Brühler Innenstadt

Jedes Jahr am 9. November

in Zusammenarbeit mit Pax Christi: Schweigegang in Erinnerung an die Reichspogromnacht vom 9. November 1938



„Die Flüchtlinge sind da. Wie geht es weiter?“ Infoveranstaltung am 12.02.2016 im voll besetzten Begegnungszentrum „margaretaS“ mit Referent Claus-Ulrich Pröß, Geschäftsführer Kölner Flüchtlingsrat

Der Runde Tisch

- ist ein Forum für alle Interessierten
- **tagt am letzten Montag im Monat um 20 Uhr** im Begegnungscafé, Gartenstraße 6, 1. Etage
- bespricht alle Aktivitäten rund um die Ziele der Initiative
- wählt für ein Jahr eine Sprecherin/einen Sprecher und einen Sprecherrat zur
 - Vertretung der Initiative nach außen
 - Koordinierung der Aktivitäten
- **lädt alle MitbürgerInnen, Vereine und Institutionen zur Mitarbeit ein**
 - Stimmberechtigt sind alle Anwesenden

Der Sprecherrat der Initiative



Norbert Maria Weyres, Karin Tieke, Harry Hupp,
Johanna Weidner, Norbert Krausen
Es fehlt: Peter Boos

Förderverein der Initiative

1. Vorsitzender
Norbert Maria Weyres
Wittelsbacher Str. 120
50321 Brühl
(0 22 32) 22 77 4

Wir sind

- als gemeinnützig anerkannt durch das Finanzamt Brühl
- eingetragen in das Vereinsregister: Amtsgericht Brühl, VR 0938

Wir finanzieren uns über

- Mitgliedsbeiträge
- Spenden

Unsere Bankverbindung

Kreissparkasse Köln
IBAN DE 78 3705 0299 0133 0052 15

Weitere Infos erhalten Sie

Brühler Initiative für Völkerverständigung
Gartenstraße 6, 50321 Brühl
Sprecherin
Dr. Karin Tieke
Petersbergstraße 12
50321 Brühl
(0 22 32) 21 10 43

Oder über

bifv@gmx.de
Mobil (0159) 03 95 18 48

Sie finden uns auch im Internet

www.bifv.jimdo.com

Sie finden uns auch auf Facebook

Brühler Initiative für Völkerverständigung

Impressum:

Brühler Initiative für Völkerverständigung
Archivfotos – Stand Juni 2018



Brühler Initiative für Völkerverständigung

Seit 1991 gemeinsam aktiv
gegen
Ausländerfeindlichkeit
und Rassismus

**„Viele kleine Leute in vielen kleinen Orten, die viele kleine Dinge tun, können das Gesicht der Welt verändern.“
(Stefan Zweig)**

Die Brühler Initiative für Völkerverständigung sucht Verstärkung!

Die BIfV existiert seit über 25 Jahren. Wir werden nicht jünger und freuen uns deshalb sehr über neue Leute am Runden Tisch. Schon eine gelegentliche Unterstützung hilft, damit die Arbeit nicht immer bei denselben Leuten hängen bleibt und wir neue Projekte starten können.

Wir brauchen Helfer für

- Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
- Mitgliederverwaltung und Archiv
- Kontakt zu ausländischen Gruppen
- Vorbereitung und Durchführung von (Info-)Veranstaltungen

- Organisation der Stadtführung „Gegen das Vergessen“ und des Schweigegangs
- und vieles mehr

Wir bieten:

- eine nette Gemeinschaft
- viele neue internationale Kontakte
- Erfolgserlebnisse
- Alles außer Langeweile!

Interesse?

Dann nix wie runter vom Sofa und hin zu unserem **Runden Tisch!**

Wo?

Begegnungscafé Gartenstraße 6, 1. Stock

Wann?

An jedem letzten Montag im Monat (außer in den Schulferien) um 20 Uhr

Kontakt:

Karin Tieke, karintieke@gmail.com,
(0 22 32) 21 10 43